## Mosaik-Gymnasium zu Gast im CERN

Im September 2024 unternahmen die 10. Klassen und der Leistungskurs Physik Klasse 12 eine Kursfahrt ins CERN nach Genf.

Mit easyjet ging es nach Genf, die Übernachtung fand aus Kostengründen in einem nahe des CERNs gelegenen Hotel in Frankreich statt.

Ein ganzer Tag war ausgefüllt mit Besichtigungen und Fahrten innerhalb des 27 km langen unterirdischen Teilchenbeschleunigers.

An einer Stelle konnte man ca. 100 m unter der Erde die magnetische Kraft der Anlage mit einfachen Mitteln sichtbar machen.

Interessante Vorträge von Mitarbeitern und Gaststudenten füllten den Vormittag aus. Am Nachmittag fanden Workshops zum Thema Kernphysik statt. Parallel dazu gab es eine interessante Mitmach-Ausstellung.

Ein Ausflug am Samstag nach Annecy rundete die Kursfahrt dann noch entspannt ab.

Hierbei hat uns der Förderverein finanziell wesentlich unterstützt. Besten Dank noch einmal dafür an die Verantwortlichen.

Am Sonntag wurde dann noch Genf besichtigt, bevor es am Abend zurück nach Berlin ging.

